

20.02.2024 – 10:13 Uhr

## Helvetas poursuit son aide d'urgence en Ukraine et renforce l'économie locale



Genève (ots) -

**Deux ans après le début de la guerre d'agression en Ukraine, Helvetas continue de soutenir la population locale dans sa lutte quotidienne pour la survie, tout en renforçant les entreprises locales. Une économie qui fonctionne est en effet cruciale pour l'avenir à moyen terme du pays.**

Depuis le début de la guerre, Helvetas apporte une aide d'urgence en Ukraine. L'ONG suisse de coopération au développement et d'aide humanitaire contribue à garantir l'accès à l'eau potable, à réparer les maisons détruites - plus de 102 000 personnes en bénéficieront en 2023 - et à fournir des logements d'urgence appropriés aux personnes déplacées. L'objectif est d'assurer la survie de la population.

Les besoins restent immenses et les attaques militaires se sont intensifiées depuis la fin de l'année 2023. Helvetas renforce son engagement sur le terrain, notamment grâce à la Chaîne du Bonheur, à la Direction du développement et de la coopération (DDC) et aux organisations partenaires locales.

### Formation et renforcement des entreprises locales

La guerre a eu un impact considérable sur l'économie : On estime que plus d'un quart des entreprises ont dû cesser leurs activités et que 50 % d'entre elles les ont réduites. Des millions de personnes ont perdu leur emploi.

Helvetas soutient donc les petites et moyennes entreprises (PME) et propose des formations de courte durée pour des professions qui sont actuellement très demandées. Les travailleurs qualifiés manquent, d'une part parce qu'ils ont été mobilisés à l'armée ou parce qu'ils ont dû fuir la guerre. Parallèlement, la demande est en forte croissance en raison des destructions massives. Helvetas forme des soudeurs, des peintres, des chauffagistes, des plombiers et des plâtriers, en mettant l'accent sur les énergies renouvelables.

Concrètement, Helvetas collabore avec des ONG ukrainiennes pour proposer des cours dans la région de Kharkiv, près de la frontière russe. Les personnes particulièrement vulnérables sont formées, notamment les femmes seules, les personnes âgées et les personnes handicapées. Helvetas encourage tout particulièrement l'intégration des femmes dans le monde du travail. Trois objectifs sont atteints :

- Les cours permettent aux personnes de générer un revenu. Cela ouvre des perspectives au niveau local.
- L'économie locale est soutenue et revitalisée.
- Enfin, les Ukrainiens, formés spécifiquement pour répondre aux besoins actuels, contribuent à la reconstruction de leur pays : Grâce aux compétences qu'ils ont acquises, ils peuvent aider à réparer les infrastructures détruites par la guerre.

Helvetas soutient également le secteur des services afin de maintenir une vie culturelle et sociale qui aide les gens à faire face à la situation extrême.

Plus d'informations :

[Projets et engagement en Ukraine | Helvetas](#)

[Inside Ukraine: Planning Long-Term Development Projects During a War](#)

Contact:

Aude Marcovitch Iorgulescu, Responsable media / Porte-parole, +41 31 385 12 16, [aude.marcovitch@helvetas.org](mailto:aude.marcovitch@helvetas.org)

#### Medieninhalte



*Au début de la guerre, des éclats d'obus ont touché la librairie d'Oleh Konovalov et ont détruit une partie du bâtiment, de l'aménagement et de nombreux livres. Grâce au soutien d'Helvetas, la librairie a pu rouvrir à Kharkiv. Sur la photo : collaboratrice Iryna Valakh / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100000432](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100000432) / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100916192> abgerufen werden.